



**Pour l'abrogation de la réforme des retraites et la retraite à 60 ans
Pour l'augmentation du point d'indice de 10%
Pour un service public pour tous sans discrimination**

**VOILA POURQUOI LA CGT APPELLE A VOTER
POUR LE PROGRAMME DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE**

A ceux qui ont oublié les acquis du Front Populaire et de la grève générale de 1936

14 juillet 1935 : L'extrême-droite est au pouvoir en Allemagne (Hitler), en Italie (Mussolini). Elle menace d'arriver au pouvoir en France. Les organisations politiques et syndicales démocratiques et de progrès social constituent le Front Populaire. La CGT est pleinement partie prenante de ce Front Populaire.

3 mai 1936 : Victoire législative du Front Populaire

Mai 1936 : Avec l'appui de la CGT, grève générale pendant tout le mois de mai des travailleurs et travailleuses français

Juin 1936 : Acquis sociaux historiques de la grève générale négociés par la CGT : 2 semaines de congés payés, semaine de 40 heures, augmentation de salaires de 15%, reconnaissance des libertés syndicales

Seule la mobilisation par la grève générale après la victoire électorale du Front Populaire a permis d'obtenir les principales avancées sociales de l'histoire de notre pays

**L'extrême-droite : ennemie des libertés, des syndicats, des travailleurs
et surtout des fonctionnaires**

L'extrême-droite – financée par le milliardaire Bolloré- défend les intérêts des patrons et des marchés financiers.

Elle désigne des boucs émissaires : les étrangers, les plus pauvres....

Elle prospère sur le terreau des conséquences désastreuses pour le monde du travail du néo-libéralisme.

En France, la politique d'Emmanuel Macron au service du grand patronat et du CAC 40 a conduit à la destruction des services publics, à la remise en cause de nos acquis sociaux, à l'austérité généralisée donc à la paupérisation des salariés. Macron a foulé aux pieds la démocratie : il a imposé au 49.3 la réforme des retraites à 64 ans rejetée par 80% de la population.

L'extrême-droite est contre les fonctionnaires.

Dans une récente interview, Marion Maréchal Le Pen a osé dire que nous, les fonctionnaires, nous avons conservé tous nos acquis et que nous n'avons plus aucun devoir. On voit bien qu'elle ne connaît rien à la vie réelle des fonctionnaires de notre pays.

Elle a aussi déclaré vouloir supprimer le droit de grève des fonctionnaires et remettre en cause le droit syndical. Mais sans droit de grève et avec des syndicats muselés, plus possible pour les fonctionnaires de défendre leurs revendications.

Mettre le Nouveau Front Populaire sous la pression des luttes

La CGT appelle à voter pour le programme du Nouveau Front Populaire car c'est celui qui s'approche le plus des revendications que porte la CGT :

- Abrogation de la réforme des retraites de Macron-Borne et perspective du rétablissement de la retraite à 60 ans à taux plein
- Augmentation du point d'indice de 10%
- Blocage des prix des produits de 1^{ère} nécessité (gaz, électricité, carburant, alimentation...) dès le mois de juillet
- Rétablissement des moyens pour les services publics sur la base de ses principes fondateurs : égalité d'accès pour tous ses usagers ; refus de la préférence nationale et de toute forme de discrimination

Cet appel à voter n'est pas un chèque en blanc mais un premier pas pour aller plus loin dans la satisfaction des revendications que porte la CGT.

C'est sur ces bases que le syndicat CGT du CNFPT appelle les agents à voter les 30 juin et 7 juillet pour le programme du Nouveau Front Populaire et à s'organiser pour défendre leurs droits, les libertés démocratiques et syndicales, leurs revendications.

Vous ne voulez pas rester les bras croisés dans la situation présente ? Rejoignez **la CGT !**